

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 27. September 2014

Soziales Netzwerk bittet um Unterstützung

Flüchtlinge brauchen Kleider und Hilfe

Ein menschenwürdiges Leben möchte das Soziale Netzwerk Mainhausen den in Zellhausen untergebrachten Flüchtlingen ermöglichen. Um diese ehrenamtliche Hilfe auch weiter leisten zu können, ist das Netzwerk auf weitere engagierte Helferinnen und Helfer angewiesen. Neben den vielfältigen Aufgaben stehen vorrangig Begleitfahrten zu Ärzten und Behörden an, sowie Unterstützung bei Tagesabläufen z. B. Einkauf oder auch Mitarbeit für Veranstaltungen. Auch fallen kleinere Reparaturen zum Beispiel bei Fahrrädern an. Die Mitglieder des Netzwerkes treffen sich in 14-tägigem Abstand im Rathaus in Mainflingen, um Aufgaben zu besprechen und anstehende Aufgaben zu organisieren. Willkommen sind alle, denen die Unterstützung für die Flüchtlinge am Herzen liegt und die sich im Rahmen ihrer Möglichkeiten mit engagieren wollen.

Da die bei uns in Mainhausen lebenden Asylbewerber, aus klimatisch warmen Zonen stammen, sind die kalten Wintermonate für die Menschen gewöhnungsbedürftig. Sie werden mit einer Situation konfrontiert, auf die sie nicht vorbereitet sind. Das Soziale Netzwerk Mainhausen ruft deshalb in Mainhausen zu einer Spendenaktion für Herbst- und Winterkleidung auf. Dringend benötigt werden warme Schuhe (Größen 41 bis 43), Jacken, Pullover für Herren (Konfektionsgrößen S – M – L), Mützen, Schals, sowie neuwertige warme Unterwäsche. Die Abgabe der Kleidungsstücke erfolgt im Rathaus Mainflingen, bitte vereinbaren Sie die Übergabe unter Telefon 06182/890068.